



Inicio | English | Mapa web

Texto a buscar...



Usuario:

Contraseña:

Ir

¿Has olvidado la contraseña?

[El colegio](#)

[Infomación académica](#)

[Admisiones](#)

[School life](#)

[Noticias y eventos](#)

[Clubes/Escuelas](#)

- [Circulares](#)
- [Noticias](#)
- [Calendario](#)
- [Galería de fotos](#)
- [Presentación del curso 2009/10](#)
- [Añoreta news](#)
- [Sports](#)



World citizens

El colegio Añoreta se convierte en el epicentro de la diversidad cultural en la III Feria 'Naciones del mundo'.

El evento, que pretende inculcar a los escolares valores como la igualdad y la solidaridad, ha registrado una afluencia de más de mil participantes.

Los alumnos del Colegio Añoreta han participado hoy en la III Feria de las Naciones Ciudadanos del Mundo – World Citizens, un evento que este año ha contado con la participación de más de mil personas entre alumnos, padres y profesores del centro. La Feria de las Naciones es una de las actividades más importantes que desarrolla el Colegio Añoreta a lo largo del curso escolar y está dirigida a los alumnos de Educación Primaria y Secundaria. Su objetivo es educar en la diversidad, la igualdad, la justicia, la solidaridad, el respeto y la tolerancia multicultural a la vez que los visitantes pueden conocer imágenes, gastronomía y curiosidades de diferentes países, según ha indicado en la inauguración del acto el director del centro, José Ramón Sendra.

Todos los alumnos participantes han trabajado en este proyecto desde el comienzo del curso. Durante este tiempo han realizado talleres junto a sus profesores para conocer el folclore, la realidad cultural y las tradiciones, entre otros aspectos, de diferentes naciones del mundo. En esta ocasión los alumnos han tenido la oportunidad de conocer las formas de vida de los países que están presentes en el Proyecto Comenius, en el que también participa el colegio con el objetivo de fomentar entre los escolares los hábitos de alimentación más saludables y el conocimiento del entorno.

Así, el pabellón cubierto del centro se ha convertido por unas horas en un epicentro de la diversidad cultural en el que se han dado cita Inglaterra, Dinamarca, Gales, Rumania, Turquía, Italia, Polonia y Eslovaquia. También han sido incluidos India, Tailandia y China por ser grandes exponentes de la riqueza cultural asiática.

La III Feria de las Naciones Ciudadanos del Mundo - World Citizens es un ambicioso proyecto con el que la dirección del centro pretende que los escolares adquieran valores solidarios y conocimientos sobre otras culturas y países como complemento a su formación académica.

El director del Colegio Añoreta ha estado acompañado en la inauguración del evento de la concejala de Cultura del Ayuntamiento de Rincón de la Victoria, Eulalia Serrano, y de la concejala de Cultura, Encarnación Anaya, quienes han visitado junto a los profesores del centro los diferentes stands organizados para la ocasión. Siguiendo su política de colaboración con la comunidad, el Colegio Añoreta donará todos los beneficios recaudados con la celebración de esta actividad a la Organización No Gubernamental Ayuda en Acción, en total, 1.000 euros.



- [Estudiantes](#)
- [Padres](#)
- [Futuras Familias](#)
- [Profesores](#)